## Angers Le projet rocade Sud est mis au placard jusqu'en 2030!

Le Courrier de l'Ouest, 18 novembre 2014



Le projet de liaison sud, en débat depuis de longues années à Angers, a suscité de nombreuses controverses.

Christophe <u>Béchu</u> l'a annoncé aux élus de l'agglomération d'Angers lundi soir : la déviation sud va être gelée jusqu'en 2030, faute d'argent pour financer un projet à 200 millions d'euros, générateur de « discordes et de controverses » notamment avec les exploitants de cette zone horticole de 500 hectares qui borde la Loire et la Maine.

Photo Josselin Clair